

Le président Raul Castro s'entretient à La Havane avec son homologue seychellois



La Havane, 28 avril, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce jeudi après-midi son homologue seychellois, Danny Faure, en visite officielle à Cuba depuis lundi.

Au cours des conversations officielles, les deux dirigeants ont échangé des vues sur la coopération mutuelle et confirmé la volonté de consolider les échanges bilatéraux.

Auparavant, le président de la République des Seychelles avait rendu hommage sur la Place de la Révolution, à José Marti, héros national de Cuba.

Le président Faure a également été reçu à l'Assemblée Nationale de Cuba par son président, Esteban Lazo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128417-le-president-raul-castro-sentretient-a-la-havane-avec-son-homologue-seychellois>



Radio Habana Cuba